



Columna



Pedro Matamala Monforte

Presidente Cámara Chilena de la Construcción sede Valdivia

Camino a los 500 años de Valdivia

Valdivia acaba de cumplir 473 años. Y lo hace en un momento en el que todos quienes la habitan reconocen sus fortalezas: la belleza de su río, sus atractivos turísticos, su desarrollo cultural y la presencia de instituciones de educación superior que generan conocimiento para todo Chile. Pero también anhelan que se avance en importantes desafíos, muchos de ellos relacionados con la consolidación de infraestructura de calidad para la comuna.

Como gremio, hemos visto con preocupación que la construcción del Puente Cochrane se encuentra en proceso de revaluación.

Creemos que es fundamental que los proyectos sean estudiados minuciosamente con el propósito de que sean óptimos para el desarrollo del territorio. Sin embargo, consideramos que es importante avanzar en tiempos razonables, especialmente teniendo en cuenta que la iniciativa lleva años en estudios y desarrollo de diseños, entre otros procesos que han dilatado su concreción. También creemos fundamental avanzar en contar con conectividad adecuada para acceder a la capital regional y generar mayores alternativas de movilidad dentro del área urbana.

Además, hemos realizado estudios como el Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU), que nos indican que el desarrollo de la capital regional requiere fomentar la capacidad de atraer actividad económica y nuevos emprendimientos.

Para esto, consideramos que el municipio tiene un rol clave para iniciar las gestiones, pero es fundamental que trabaje en conjunto con otros actores requiriendo, por ejemplo, fomentar los incentivos para la instalación de negocios, mejorar la infraestructura local y mejorar las condiciones de seguridad en el espacio público.

Como Cámara Chilena de la Construcción entendemos que la colaboración de todos, autoridades, gremios, el mundo académico y la sociedad civil, será clave para impulsar el desarrollo sostenible de nuestra comuna, que rápidamente se acerca a los 500 años de historia.

Y siempre queremos recordarles que como CCHC nos sentimos comprometidos con el desarrollo del territorio y disponibles para aportar con nuestro conocimiento técnico en todas las iniciativas que persigan mejorar la calidad de vida de sus habitantes.